

EQUIPOS CAMPEONATO DE ESPAÑA DE SELECCIONES AUTONÓMICAS

A continuación se indica el procedimiento de formación de los equipos para participar en los campeonatos de España de Selecciones Autonómicas en las modalidades de Tres Bandas (semana del 9 al 15 de Mayo en Los Alcáceres, Murcia) y de Juegos de Serie (semana del 23 al 29 de Mayo en Vic, Barcelona).

TRES BANDAS

Los cuatro componentes del equipo serán los 4 primeros clasificados del Ranking Regional Final. En caso de que alguno de estos jugadores no pueda acudir, irá el siguiente y así sucesivamente.

JUEGOS DE SERIE

En este campeonato se compite en las modalidades de Cuadro 47/2, Cuadro 71/2 y A La Banda. Como quiera que se va a celebrar también el Cto. De Ast. A Libre, la composición del equipo que representará a Asturias se formará de la siguiente manera:

Los 4 campeones de cada una de las modalidades.

En caso de que un mismo jugador sea campeón en más de una modalidad o haya obtenido un puesto por el que repita puesto en el equipo, el orden de sustitución será:

2º clasificado en la modalidad Cuadro 47/2
2º clasificado en la modalidad A la Banda
2º clasificado en la modalidad Cuadro 71/2
2º clasificado en la modalidad A Libre
3º clasificado en la modalidad Cuadro 47/2
3º clasificado en la modalidad A la Banda
3º clasificado en la modalidad Cuadro 71/2
3º clasificado en la modalidad A Libre

Y así sucesivamente.

Una vez finalizados los 4 Campeonatos de Asturias en todas las modalidades de Juegos de Serie, la clasificación de las cuatro primeras posiciones fue la siguiente:

	CAMPEON	SUBCAMPEON	3er. CLASIFICADO	4º CLASIFICADO
CUADRO 47/2	JOSÉ RUIZ	MARCOS MORO	JESÚS PEÑALVER	JUAN SECADES
BANDA	JOSÉ RUIZ	PEDRO PÉREZ	JUAN SECADES	ANT. MENÉNDEZ
CUADRO 71/2	JOSÉ RUIZ	JUAN SECADES	JESÚS PEÑALVER	ANGEL ALBIR
LIBRE	JOSÉ RUIZ	PEDRO PÉREZ	MARCOS MORO	ANGEL ALBIR

Por lo tanto, siguiendo los criterios de formación del equipo, la composición de los 4 integrantes y de los 4 suplentes queda de la siguiente manera:

Jugador nº 1.- JOSÉ RUIZ

Jugador nº 2.- MARCOS MORO (2^a clasificado en Cuadro 47/2)

Jugador nº 3.- PEDRO PÉREZ (2^a clasificado A La Banda)

Jugador nº 4.- JUAN SECADES (2^a clasificado en Cuadro 71/2)

Suplente nº 1.- JESÚS PEÑALVER (3er clasificado en Cuadro 47/2)

Suplente nº 2.- ANTONIO MENÉNDEZ (4^a clasificado A La Banda)

Suplente nº 3.- ANGEL ALBIR (4^a clasificado en Cuadro 71/2)

Suplente nº 4.- BENEDICTO CONLLEDO (5^o clasificado A La Banda)

Como se puede observar, se ha llegado hasta un quinto clasificado. Esto se debe a que son sustitutos de jugadores de los puestos 3^o y 4^o y que ya estaban incluidos en el equipo.

EQUIPO DE TRES BANDAS PARA EL CTO. ESPAÑA DE SS.AA.

En cuanto el equipo de Tres Bandas, estará formado por los 4 primeros clasificados del Ranking Regional después del Trofeo “El Bollo” en Avilés y los clasificados del 5^o al 8^o como suplentes.

Esto es debido a que la Copa Federación finaliza el 20 de Mayo y el Cto. De España de SS.AA. durante la semana del 9 al 15 de Mayo.

Las condiciones que ofrece la F.B.P.A. son las siguientes:

Inscripción del equipo en el Campeonato.

Gastos de combustible y peajes del vehículo en el que se desplazarán los 4 componentes.

Alojamiento y desayuno del hotel.

Los gastos de comida y cena correrán a cargo de los jugadores.